

Rapport sur l'amélioration de l'information des usagers et des professionnels de santé sur le médicament

03/09/2018

Ce rapport a été commandé afin de mettre en avant des pistes d'amélioration concernant le sujet de l'information sur les médicaments et ses cibles (intérêt et bénéfice pour les professionnels de santé et/ou les patients), en travaillant sur « tous les maillons de la chaîne de l'information, en intégrant le rôle de l'industrie pharmaceutique et des médias concernant la communication des autorités publiques avec les professionnels, les patients et le grand public, celle des professionnels avec les patients et le grand public, celle des professionnels entre eux et celle des patients entre eux.

La mission formule ses propositions selon 4 axes : disposer d'une source unique d'information, renforcer la transparence concernant les procédures applicables en matière de mise sur le marché des médicaments, améliorer l'accès à l'information réglementaire relative aux médicaments ainsi que renforcer le travail en matière de communication de crise.